

WONDER CARE FACE CLEANSER

Limpiador facial antioxidante con Higo y Salvia 200ml

Ref.: 069105

Testado en pieles sensibles, bajo control dermatológico



QUÉ ES: Limpiador Natural con extractos de Higo y Salvia, rico en antioxidantes, carotenoides y oligoelementos esenciales que protegen e hidratan tu piel. Elimina impurezas y células muertas a la vez que combate los radicales libres, la pérdida de firmeza y el envejecimiento prematuro. Estimula la regeneración celular dejando la piel suave, rejuvenecida y radiante, y devolviendo a la piel un tono y aspecto uniforme, por lo que su uso es ideal para la rutina diaria de limpieza.

PARA QUÉ ES: Es un producto diseñado para limpiar la piel, eliminando impurezas y células muertas, al mismo tiempo que proporciona protección e hidratación. Además, combate los radicales libres, la pérdida de firmeza y el envejecimiento prematuro

PARA QUIÉN: Este limpiador es adecuado para cualquier persona que desee mantener una piel limpia, suave y rejuvenecida. Es ideal para aquellos preocupados por la protección contra los radicales libres y la pérdida de firmeza, así como para aquellos que buscan mantener un tono y aspecto uniforme en su piel.

BENEFICIOS: Los beneficios de este limpiador incluyen la eliminación de impurezas y células muertas, la protección contra los radicales libres, la hidratación de la piel, la estimulación de la regeneración celular, la mejora de la firmeza y la prevención del envejecimiento prematuro. También devuelve a la piel un aspecto radiante y rejuvenecido, lo que lo convierte en un producto ideal para una rutina diaria de limpieza facial.

COMO LO USO: Agitar antes de usar. Aplicar dos veces al día, mañana y noche sobre el rostro ligeramente humedecido y masajear con movimientos circulares para arrastrar profundamente todo tipo de impurezas y suciedad, evitando el contorno de los ojos. Aclarar el rostro con agua templada y secar suavemente. Evitar el contacto con mucosas.

NATURAL ORIGIN INGREDIENTS: 100%

La naturalidad de este producto se sustenta bajo la aplicación de la norma ISO 16128 (Organization for Standardization ISO, Guidelines on technical definitions and criterion for natural and organic cosmetic ingredients and products), que establece un método estandarizado internacional para el cálculo de la naturalidad de las fórmulas cosméticas.

INGREDIENTES:

TENSIOCLEAN:

Tensioactivo de origen natural proveniente de azúcares y alcoholes grasos vegetales, obtenido de forma sostenible y a partir de derivados de cereales y sus cascarillas, es de hecho un ingrediente "Up-Cycled", es decir un reaprovechamiento de los residuos vegetales que no puede utilizar la industria alimentaria. Tiene excelentes propiedades limpiadoras y un elevado poder de arrastre, y por lo tanto muy adecuado para proporcionar propiedades limpiadoras, dispersantes y humectantes. A su vez, es un tensioactivo suave, particularmente indicada para evitar irritaciones en piel y ojos en la formulación de dermatoprotectores de tratamiento.

EXTRACTO DE HIGO

El extracto de higo, cuidadosamente seleccionado como uno de los ingredientes clave de nuestro limpiador facial, aporta una riqueza de beneficios para la piel. Este extracto natural es conocido por su capacidad para hidratar y suavizar la piel, dejándola con una sensación refrescante y rejuvenecida. Su alto contenido en antioxidantes ayuda a proteger la piel de los daños causados por los radicales libres y el estrés ambiental, promoviendo así una tez más radiante y saludable. Además, tiene propiedades que calman y alivian la piel, lo que lo convierte en un componente esencial para mantener la piel limpia, equilibrada y revitalizada.

EXTRACTO DE SALVIA

El extracto de salvia es un ingrediente fundamental en nuestro limpiador facial, elegido por sus propiedades astringentes y reguladoras excepcionales. Este extracto natural es conocido por su capacidad para controlar el exceso de grasa y minimizar la apariencia de poros dilatados, dejando la piel con un aspecto más suave y uniforme. Su acción astringente ayuda a equilibrar la producción de sebo, lo que es especialmente beneficioso para pieles propensas a la oleosidad. Además, posee propiedades suavizantes y antibacterianas que contribuyen a reducir imperfecciones y mantener la piel en óptimas condiciones de salud. Proporciona una limpieza efectiva y un control de la grasa, dejando la piel con una sensación de frescura y equilibrio después de cada uso.

BETAINAS DE COCO

Nuestro limpiador facial cuenta con las beneficiosas Betaínas de Coco, conocidas por su acción limpiadora suave y antiirritante. Estas sustancias naturales derivadas del coco se destacan por su capacidad para eliminar impurezas y suciedad de la piel de manera efectiva sin causar irritación. Las Betaínas de Coco son suaves con la piel sensible y ayudan a mantener su equilibrio natural de hidratación. Además, su propiedad antiirritante las convierte en una elección ideal para pieles propensas a reacciones adversas.

GLICÓSIDOS DE SALVADO DE TRIGO Y PAJA

Un ingrediente cuidadosamente seleccionado por sus propiedades beneficiosas. Estos glicósidos son obtenidos a partir del salvado de trigo y la paja, componentes naturales que provienen de la planta del trigo. Su origen natural y

Todos los derechos reservados. Queda prohibida la reproducción total o parcial de este texto por cualquier medio sin la autorización expresa de Laboratorios

Klein Cosmética SL. - 08291 Ripollet, Barcelona

sostenible hace que sean una opción respetuosa con el medio ambiente. Estos glicósidos son conocidos por su capacidad para proporcionar una limpieza suave pero efectiva a la piel. Eliminan impurezas y exceso de grasa, dejando la piel limpia y fresca. Además, su suavidad y capacidad para retener la humedad ayudan a mantener el equilibrio natural de hidratación de la piel.

INGREDIENTES (INCI):

AQUA, XANTHAN GUM, LAURYL/MYRISTYL WHEAT BRAN/STRAW GLYCOSIDES, CAPRYLYL/CAPRYL WHEAT BRAN/STRAW GLYCOSIDES, COCAMIDOPROPYL BETAINE, SALVIA OFFICINALIS LEAF EXTRACT, FICUS CARICA FRUIT POWDER, SODIUM CHLORIDE, MALTODEXTRIN, PHENETHYL ALCOHOL, CAPRYLYL GLYCOL, PARFUM